
Subject: Ist die Menschheit einfach zu blöd oder die AGA zu stark??
Posted by solinco on Wed, 29 Jul 2015 15:09:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute, 
ist es denn wirklich so schwer ein Mittel zu entwickeln, das Haare wachsen lässt??
Ich kann mir einfach nur schwer vorstellen, dass in einer Zeit wie es die heutige ist, in der
modernste Technik zum Einsatz kommt, Organe transplantiert und Embryonen gezüchtet
werden, niemand in der Lage ist, Haare wachsen zu lassen.

Wie seht ihr das Ganze?

Sind einfach die falschen oder zu wenig Leute am Werk? Vielleicht beschäftigen sich die Besten
mit "wichtigeren" Sachen?!

Kaum vorstellbar, dass die einzigen wirkungsvollen Medikamente nun auch schon Jahrzehnte auf
dem Markt sind und eigentlich ursprünglich nicht einmal dafür gemacht, vielmehr wurden
einfach Nebenwirkungen festgestellt die sich positiv aufs Haarwachstum auswirken, was so viel
bedeutet, dass es bis heute noch Niemanden gelungen ist ein Mittel gezielt gegen die AGA zu
entwickeln. 

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=19435
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=27806&goto=341517#msg_341517
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=341517
https://www.alopezie.de/fud/index.php

